



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le patriarche Cyrille préside une réunion du Haut-Conseil ecclésiastique



Le patriarche Cyrille préside une réunion du Haut-Conseil ecclésiastique

Service de communication du DREE, 24.09.2024. Le 24 septembre 2024, à la salle du Haut-Conseil de la cathédrale du Christ-Sauveur de Moscou, le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a présidé une réunion ordinaire du Haut-Conseil de l'Église orthodoxe russe, rapporte patriarchia.ru.

Ouvrant la séance, le primat de l'Église orthodoxe russe s'est adressé aux participants, auxquels il a présenté l'ordre du jour.

« Après mon allocution, je prierai Son Éminence le métropolitaine Vincent de Tachkent et d'Ouzbékistan de présenter le thème du nouveau cours intitulé Les fondements moraux de la vie familiale. Le rapportant suivant, l'évêque Evfimiy de Loukhovitsy, exposera le travail du Département synodal des missions. »

Ensuite, a poursuivi le patriarche, la parole sera donnée au métropolitain Eugène d'Ekaterinbourg et de Verkhotourié, qui parlera de la réforme des écoles du dimanche conformément à la feuille de route publiée à cet effet.

Le patriarche Cyrille a ensuite proposé de prendre connaissance du procès-verbal de la réunion du Haut-Conseil du 26 juin 2024, puis d'écouter le hiéromoine Gennade (Voïtichko), sur la catéchèse en milieu paroissial.

Les membres du Conseil ont approuvé l'ordre du jour.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92283/>